

Bedienungsanleitung für 'Bong Master' Reiniger (12 25 05)

Der Multisurface Cleaner eignet sich für Wasserpfeifen, Shishas, Handpfeifen und Vaporizer. Nicht geeignet für Kunststoff und eloxierte Teile. 1-2 Teelöffel in die Bong geben, heißes Wasser nachfüllen, 5 Minuten einwirken lassen und ausspülen.

Verursacht Verätzungen an Haut und Augen. Reizt die Atmungsorgane. Schädlich für Wasserorganismen. Bei Kontakt mit den Augen sofort mit Wasser spülen und Arzt aufsuchen. Nicht in Kinderhände geraten lassen. Schutzkleidung, Schutzhandschuhe tragen.

Inhaltsstoffe/Ingredients:

Phosphate: 15-30%

Phosphonate: <5%

Nichtionische Tenside/non ionic tensides

Bleichmittel auf Chlorbasis/ chlorine-based bleaching agents

UFI: 5RP9-J2M8-X20T-PKPP

User Manual for 'Bong Master' Cleaner (12 25 05)

The multisurface cleaner can be used for waterpipes, shishas, handpipes and vaporizers. It should not be used for cleaning acrylic and anodised parts. Give 1-2 teaspoons full into the bong, add hot water, wait 5 minutes and rinse.

Causes burns. Irritating to respiratory system. Harmful to aquatic organisms. In case of contact with eyes, rinse immediately with plenty of water and seek medical advice. Keep out of reach of children. Wear suitable clothes, gloves and eye/face protection.

Inhaltsstoffe/Ingredients:

Phosphate: 15-30%

Phosphonate: <5%

Nichtionische Tenside/non ionic tensides

Bleichmittel auf Chlorbasis/ chlorine-based bleaching agents

UFI: 5RP9-J2M8-X20T-PKPP